

合格おめでとう

# スクール21 八潮教室

2023年  
高校入試  
合格結果!



たった一教室だけからこんなにがんばりました。

御三家合格率100%!合格者数過去最高!

## 浦和1名、浦和一女1名、大宮2名

### 学校選択問題校・県立人気校也大躍進!

春日部 2名	合格率 100%	越谷北 3名	合格率 100%
越ヶ谷 3名		川口市立 1名	合格率 100%
越谷南 4名	合格率 100%	草加 4名	合格率 100%
柏の葉 1名	合格率 100%	浦和北 1名	合格率 100%
久喜 1名	合格率 100%	三郷北 1名	合格率 100%

合格おめでとう。八潮教室の合格者のみなさんからメッセージをいただきました。その一部をご紹介します。

#### 浦和・春日部共栄 合格 国府田 瑛斗さん(大原中)

「合格体験記(2023年度)」  
僕は1年間スクール21で勉強して、特に印象に残っていることが3つあります。1つ目は宿題についてです。僕はたびたび宿題を忘れることがあったのですが、入試直前になってそれらの成果・効果を実感しました。宿題をするというのは当たり前に見えますが、実は大切なのだと分かりました。2つ目は講習会についてです。僕は講習会があまり好きではなく、長いので行きたくないと思っていました。ですが、たくさん演習したおかげで講習会後の北辰では良い点数を取れました。また、テキストも後で見直したときにとても役に立ちました。3つ目は、授業についてです。僕は授業で先生の話をよくメモしていたのですが、それが後ですごく参考になりました。最後に、僕はスクール21で勉強して、色々な問題をたくさん解けたので良かったです。高校でも頑張ろうと思います。



り、松葉杖の置き方を工夫してくれたり、とても助かりました。勉強面では国語で文法問題に何度も取り組み、数学では別解も知り、英語では演習を多く行なったことで力がかとても向上したと思います。2年間ありがとうございました。

#### 大宮・開智(T) 合格

笠原 康平さん(八潮中)  
「スクール21での1年間」  
私は、中学3年生の4月頃にスクール21に入塾しました。スクール21に入る前は、ごく普通の成績でしたが、スクール21に入って先生方に指導してもらったら、みるみると成績が上がりました。7月頃に、自習室があるということを知り、実際に行ってみると、とても静かで、分からないところがあればすぐに先生方に質問できるという最高の環境で、毎日通うようになりました。しかし、9月頃ぐらいに成績の伸びが急に止まり、逆に下がってしまうようになってしまいました。そんなときには毎日自習室に行って担当の先生と相談し、的確なアドバイスをいただきました。その後は成績が回復して、安定するようになりました。受験直前、とても不安になったこともありますが、そんなときも担当の先生が前向きな言葉をかけて下さり、頑張ることができました。



のかと不安でした。もちろん、高校受験をする自分をイメージすることも全くできませんでした。しかし、3年生になってからは塾で受験についての話をよくされるようになり、だんだん勉強に積極的に取り組むようになりました。私は部活が大好きだったので、3年生の2学期は部活と受験勉強を両立していました。なので、受験勉強を全力で始めたのは冬休みに入ってからでした。冬休みの間は、部活をしていて分、ここで取り返そうと必死に勉強しました。受験の直前は塾の先生方からメッセージをいただき、本番は落ち着いてテストを受けることができました。スクール21に入って、すてきな先生方と出会うことができてよかったです。

#### 浦和一女・栄東 合格 鹿野 結菜さん(八潮中)

中2からお世話になり、無事合格することができました。これまで支えてくれた両親、先生方には感謝でいっぱいです。先生に言われて一番心に残っていることは、夏期講習中、塾長に「疲れたら息抜きにスーパーに行ってください。そして食品の産地を眺めてみてください」です。クラスの人達みんなで息抜きになっていないかと突っ込んだことが懐かしいです。また、私は中2の夏に足を怪我してしまいましたが、そのときも先生方はサポートしてくれました。教室を1階にしてくれた



#### 大宮・叡明 合格

宮真 菜音さん(八條中)  
「がんばった2年間」  
私は中学2年生の春からスクール21に入塾しました。入塾したばかりのときは授業についていけないことがすごく大変で、高校受験なんて自分が乗りこえられる



#### 越谷北(理数)・春日部共栄(選抜) 合格 青木 恭介さん(八潮中)

「人生の第一関門突破」  
僕は中3の6月にスクール21に入塾しました。入塾した当時は偏差値も志望校に届いていないうえに、入試までの期間もおよそ8ヶ月くらいしかなかったため心配でした。しかし、夏期講習が始まってから、受験勉強に対する熱意が高まり9月の北辰テストでは合格圏にまで届き、10月の北辰テストでは安全圏に届きました。そこからは友達に影響されて自習室にほぼ毎日通うようになり、更に受験勉強に力を入れ始めました。11月あたりから模試を受ける機会が多くなり、その時点での倍率が発表されたりしたため、精神的にも不安定になることが多くありました。いろいろなことが入試当日までにはありましたが、無事に今日、志望校に合格することができました。ここまでこれたのは先生方と友達、家族からの支えがあったからです。スクール21に入塾して本当によかったです。ありがとうございました。



**越谷北・春日部共栄(選抜) 合格**  
大原 きらさん(八潮中)

スクール21に入ってよかったな、と思いました。夏期講習、冬期講習や正月特訓でたくさんのお話を学ぶことができました。理科や社会では入試でよく出るようなところをたくさんやったので、効率よく勉強できました。公立入試の1ヶ月前から解き始めたリハールテストで、数学や英語のいろいろなパターンや応用問題が出てきて、少し解き方を覚えることができました。私は国語が苦手だけど、その分他の教科を頑張って5教科の合計点をあげられるように頑張りました。集団での授業だったからそがなれたのかな、と思いました。また、さいたまスーパーアーリーナの講演会で細かいことを知れたのも良かったのかな、と思いました。高校でも勉強がんばりたいです。



**越谷北・春日部共栄 合格**  
馬場 亮汰さん(大原中)

「スクール21に入って良かった」私は、スクール21に入って本当に良かったと思いました。私がスクール21に入ったのは3年生の夏期講習からです。塾に通う前は、塾なんか行かなくても自分の力で合格できると思っていました。しかし、過去問を解いてみたら、学校選択問題の難しさに絶望しました。夏期講習では、今まで分からなかったところも、分かりやすく教えてもらい、分かるようになりました。その後もスクール21の先生方の分かりやすい指導のおかげで、自分の学力がどんどん上がっていくのを実感しました。入試直前にはたくさん問題演習で自分に自信を持つことができました。入試が終わった今、自分はスクール21に入っていなければ合格できなかったかもしれないと思っています。私はスクール21に入って本当に良かったです。



**越谷北・春日部共栄(特進E系) 合格**  
藤平 優安さん(瀬崎中)

私は約2年間、スクール21に通っていて、この2年間でたくさんのお話を学び、経験できました。最初は「受験」というイメージがわからず、不安になることも多くあったけれど先生方のサポートもあり、最後まで受験勉強に取り組みることができました。3年生では苦手な英語を克服するために問題の読み方を変えたり、特に苦手な長文を繰り返し解いたりしました。その結果、英語の偏差値を上げることができました。辛かった正月特訓や講習会も、楽しい高校生活を前に思い浮かべながら頑張ることができました。高校に入ったら、勉強も部活も両立できるように頑張りたいです。受験生として頑張ったこの2年は人生で一番頑張った時間だったと思います。



**芝浦工大附 合格**  
吉田 大治朗さん(瀬止中)

「スクール21」スクール21の良いところは先生と生徒の距離が近いことだと思います。そのため、塾でわからなかった問題や高校の過去問でわからなかったところなどを気軽に質問できます。また、スクール21の良いところは、先生たちの質が良いところです。先生たちの中で、次の授業で何をやるのが一番良いか考えているのを感じました。受験勉強では、僕は私立を受験しました。その私立高校は、独自の試験形式で周りの人とは勉強するものが違ったが、しっかりと対策をしてくれました。このように、スクール21は自分が目指す高校を全力で応援してくれる塾だと思います。



**川口市立・武南(進学コース) 合格**  
金子 陽奈さん(八潮中)

「スクール21に通ってよかったと感じたこと」私が2年半の中で、スクール21に通ってよかったと感じたことは主に2つあります。1つ目は、分かりやすい授業が受けられることです。先生方が補習を開



いてくれることも多いので、分からない問題も質問がすぐに来て、分かるようにすることができました。最初の北辰テストでは偏差値が60くらいでしたが、最後に65以上まで上がる事ができました。2つ目は、スクール21からもらった教材を学校の定期テストに活用できたことです。学校のワークだけでは物足りなかったときに、スクール21の教材を使ったことにより、復習にもたり新しい知識を増やしたりすることができました。最後に、私を第一志望合格まで導いてくれたスクール21に感謝しています。

**越谷南・叡明(特別進学I類) 合格**  
H・Fさん(大原中)

「スクール21のここがスゴイ!!」僕は、この塾に入って良かったことが2つあります。1つ目は、学力が向上したことです。塾に入り、進んで勉強したことで学習への意欲が上がり、学力を向上させることができました。この塾はクラスが質問しやすい雰囲気であり、ふと疑問に思ったときにすぐに質問できることがすごく良い所だと思います。2つ目は、先生達が自分の進路について考えてくれている所です。北辰テストを受け良い点数が取れると「良かったね」などすごくほめてくれたことが印象に残っています。また、具体的に「この部分をもっと勉強した方がよいよ」と教えてくれ、勉強の参考になることもありました。結果的に最初は無理だと思っていた第一志望にも受かることができたのでこれからの高校生活も頑張りたいです。



**越谷南 合格**  
秋山 智哉さん(八潮中)

「私の受験」スクール21に私が入ってきたのは中3の12月で、グループ授業に入ってきたのは1月です。元々別の塾に入っていたけれど先生が嫌で来たのですが、スクール21ではとても良い先生が多くて勉強のモチベーションが上がりました。そして、自習室も静かによく利用しました。家では集中できないという人も私以外にもいるはずですが、私は家だとすぐにベッドに入って寝てしまうので、とりあえず塾に行き少しでも勉強するようにしていました。最初は、1、2ヶ月では何も変わらないと思っていたけど、1月の北辰では今までの最高偏差値より1.5ほど上がっていてとてもうれしかったのを今でも覚えています。やっぱり、自分の意思で勉強することが大事だと思ったのでモチベーションが上がる環境に自分の身を置くべきだと思います。



**叡明 合格**  
大山 壮琉さん(大原中)

「合格体験記」私は中学3年生になる前にこの塾に入ろうかとも迷っていました。塾探しをしているとき、合格実績がとてもよく、目に留まったのがこのスクール21でした。最初のころは授業のペースについていけないか、周りとの差を縮めることはできるのかなどたくさん不安がありました。ですが、このスクール21の先生たちが、熱心に教えて下さったことで、自分に自信が持てるようになり、無事に行きたい高校への合格を果たしました。特に、夏期講習では今までにないくらい辛さを味わう体験となりました。そんな中でも、先生の応援があったからこそ乗り越えることが出来ました。私は、このスクール21に入って学力向上はもちろんですが、先生たちの熱い思いも感じる事ができ、とても良かったなと思いました。



**草加・叡明 合格**  
寺澤 誠人さん(大原中)

「ここがスゴイ!」[スクール21]僕は中1からスクール21に入って、3年間色々勉強しました。最初はどの教科もそこそこで、得意教科といえるものがなかったけれど、授業で苦手なところをやり、家に帰って復習をすることで少しずつ苦手な教科を、国、社、英が得意になりました。偏差値も最初はあまり高くなかったけれど、北辰テストや期末テストの対策や補習をやってくれて、北辰テストで順調に結果がつくようになりました。スクール21では、ハロウィンやクリスマス

マスなどに菓子をくれたり、クリスマスツリーの飾り付けをしたりしたので、ずっと勉強ではなく、たまに息ぬきの時間があったのが良かったと思います。受験前には、カイロやのどあめが配られたので、受験時にも役に立ちました。勉強面以外でもサポートしてくれたので助かりました。

**草加・叡明 合格**  
市川 大和さん(大原中)

「スクール21の学習を通して」僕は中学3年生の夏休みに、スクール21に入りました。それまで僕は成績があまり良くなく、学校の定期テストや北辰テストでもあまり結果が出せない状態でした。しかし、夏休みからスクール21に入り、夏期講習を通して少しずつテストの点、偏差値が上がっていき、夏期講習を終えた後も、日頃の授業をしっかりと受けていくことで、2学期の中堅テストや期末テストでは、どんどん自分の順位を更新していくことができました。また、入試が近くなると授業でも入試に向けた学習に取り組むことで、まだ自分が解けない問題や苦手なところを見つけて改善し、入試には万全な状態で挑むことができました。スクール21で色々な学習に取り組んだことで自分の志望校に合格することができたので、本当に良かったです。



**柏の葉・叡明 合格**  
長塚 陽和さん(八潮中)

「受験生として」私は今まで勉強というものをあまりしてきませんでした。部活や家のことを理由にして勉強から逃げていました。でも、3年生になり、受験生としてこのままではダメだと思い、スクール21に入りました。周りの人は夏休み前から部活と勉強を切り替えて頑張っていました。私はやる気が出なくていつまでもダラダラしていました。スクール21の月例テストで自分の実力、現実を理解し、今やるべきことは何か考えました。志望校へ入学するためには、ひたすら勉強をするしかないので、問題を解いて解説、丸付けというスクール21のやり方は私にとっても合っていると感じました。私は理科・社会が苦手だったので、最後の追い込み期間の1ヶ月はテキストの1問1答や、記述の問題を繰り返し解くことで、安定して点数が取れるようになりました。スクール21では、普段の学校よりも深く、分かりやすく勉強することができたので、とても良かったと思います。



みなさん、本当に合格おめでとう。

# 無料体験授業実施中!

## スクール21八潮教室

お問い合わせ・お申し込みはお気軽にお電話で。

**048-994-4721**

電話受付時間 10:00~19:00  
窓口受付時間 14:00~19:00 | 日・祝は除きます。

埼玉県八潮市  
中央4-12-10  
(1F~2F)  
八潮小学校横



資料請求は  
こちら!

